

ESTOHER

(Pyrénées-Orientales, canton de Vinça, arrond. de Prades, 281 hab.)

La chapelle Saint-Jean est l'ancienne église paroissiale et le seul vestige d'un village disparu du nom de Seners. C'est un élément majeur du paysage au pied du Canigou. Le plus ancien texte la mentionnant date de 1204, mais la nef rectangulaire voûtée en berceau brisé pourrait être plus ancienne. Elle est terminée, à l'est, par une abside semi-circulaire couverte par un cul-de-four. Une particularité notable de cette chapelle est d'être recouverte de lauzes très épaisses qui seront fidèlement réemployées. Il ne reste que les deux montants d'un petit clocher arcade. Les travaux de restauration se sont déroulés sous la direction de M. Lucien Bayrou, Architecte des Bâtiments de France. La Sauvegarde a apporté une aide de 30 000 F.



Estoher (Pyrénées-Orientales). Chapelle Saint-Jean.

